

Fuente origen: Corresponsables

Últimas días para presentar candidaturas a los Premios Seres

El plazo de entrega de candidaturas termina el 12 de junio a las 13:00 horas
10 Junio 2014

Autor: Corresponsables (@Corresponsables)



El próximo día 12 de junio finaliza el plazo para que las empresas presenten sus actuaciones sociales a la quinta edición de los “Premios Seres a la Innovación y Compromiso Social de la Empresa”.

Las candidaturas deben ser actuaciones sociales estratégicas y sus beneficiarios tienen que pertenecer a colectivos en riesgo de exclusión social. El jurado tendrá en cuenta el valor social y empresarial, el carácter innovador y la integración de la actuación en la estrategia de la compañía.

Las empresas interesadas en participar en la convocatoria de los Premios Seres pueden presentar sus actuaciones antes de las 13:00 horas del jueves 12 de junio de 2014.

Con estos premios Fundación Seres, que agrupa a más de 100 empresas, quiere divulgar, enseñar y contagiar a todo el tejido empresarial español, según indica la entidad mediante comunicado. Los premios reconocen las mejores actuaciones estratégicas e innovadoras que generen valor para la sociedad y para la empresa.

<http://www.corresponsables.com/actualidad/ultimas-dias-para-presentar-candidaturas-los-premios-seres>

